

Schweizerische Volkspartei Kanton Nidwalden Ledergasse 40, 6375 Beckenried info@svp-nw.ch, www.svp-nw.ch

Buochs, 5. Januar 2024

## Medienmitteilung: Asyl ausser Kontrolle

## SVP Nidwalden äusserst unzufrieden mit der Entwicklung im Bereich Asylpolitik

2023 wird in die Geschichte eingehen. Es war das Jahr, als die Schweiz die Kontrolle über die Zuwanderung und Migration verloren hatte. Wer daran wie grosse Schuld trägt, kann separat noch abgehandelt werden. Tatsache ist, dass Asyl und Migration auch in Nidwalden ein Mass erreichen, welches untragbar wird – und ein Ende ist nicht abzusehen.

Die SVP stellt fest, dass die ganze Asylpolitik aus dem Ruder läuft. Mit zeitlicher Verzögerung schlagen die Entscheidungen aus Bundesbern auch in Nidwalden voll durch. So fragt sich die SVP Nidwalden, wie sich die gewählten Bundesparlamentarier zu dieser Entwicklung stellen. Nicht weil nationale Wahlen stattfanden, sondern weil das Problem ständig grösser wird, haben die Nidwaldner SVP Landräte bereits 2023 Vorstösse unternommen, das Thema «Asyl» aufgeworfen und Fragen dazu gestellt.

Dass nun an bester Lage ein ehemaliges 4-Sterne-Hotel zu einer Asyl-Unterkunft umgenutzt werden soll, stösst die Bevölkerung von Buochs und Beckenried massiv vor den Kopf. Aus Sicht der SVP Nidwalden ist die Wahl «Postillon Buochs» eine Luxuslösung am grundsätzlich falschen Standort. Neben Auswirkungen auf die angrenzenden Quartiere oder den beliebten Bade-Ort «Neuseeland», sind Fragen zur Sicherheit keinesfalls umfassend geklärt. Es ist der falsche Standort, welcher falsche Anreize schafft.

Die SVP Ortsparteien Buochs und Beckenried mit ihren Landräten Beat Risi, Sepp Gabriel und Urs Amstad, hören der Bevölkerung zu und legen deren Sorgen dem Landrat/Regierungsrat dar. Sie sind der Meinung, dass der Landrat und Regierungsrat von Nidwalden gefragt sind, sichtbare und spürbare Schritte zu unternehmen, um «Land und Volk» von Nidwalden zu schützen. Landrat Sepp Gabriel (Buochs) ist auch als Tourismus-Experte sehr besorgt: «Es wird schwerwiegende Auswirkungen auch auf unseren Nidwaldner Tourismus haben. Neben fehlenden Hotelzim-

mern und sinkenden Tourismusabgaben wird die Attraktivität unseres schönen Kantons unter dem Asyl-Problem leiden».

Landrat Urs Amstad (Beckenried): «Ich erwarte, dass der Regierungsrat über einen Anstieg der Asyl-

suchenden eine Gesamtschau ausarbeitet und transparent darüber Auskunft gibt, wie viele Plätze und Standorte in Nidwalden benötigt werden».

Bei Fragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Roland Blättler

Landrat SVP Stansstad Kantonal-Präsident SVP Nidwalden

Mobile: +41 789 141 539 Mail: roland.blaettler@svp-nw.ch **Armin Odermatt** 

Landrat SVP Oberdorf Fraktions-Präsident SVP Nidwalden

Mobile: +41 79 302 66 93 Mail: armin.odermatt@svp-nw.ch